



## Resolution für plakatfreie Blumenampeln

Die Unterzeichner verpflichten sich im Rahmen dieser Resolution, an Laternen, die von der WiW mit Blumenampeln ausgestattet werden, auf jegliche Wahlwerbung für die Landtagswahl 2022 zu verzichten.



Zudem fordern die Unterzeichner alle weiteren Parteien auf, diesem Verzicht gleichermaßen nachzukommen.

### Begründung:

Die Idee der WiW, Laternen im Wermelskirchener Stadtgebiet mit Blumenampeln auszustatten, trägt zur Verschönerung der Stadtteile bei. Ein entsprechender Verzicht auf Wahlwerbung an diesen Laternen kommt einer angemessenen Würdigung der Spender sowie einer Wertschätzung des Aufwandes der WiW nach.



Wermelskirchen, den 14.03.2022



Patrick Engels

Vorsitzender der FDP Wermelskirchen

Michael Faubel

Vorsitzender der SPD Wermelskirchen

Conchita Encina-Finken

Sprecherin Bündnis90/Die Grünen

Mike Galow

Vorsitzender Die Linke. Wermelskirchen